

Keramiken und Skulpturen von Theres Marogg-Schöb

Am Samstag, 26. September 92, um 18 Uhr, wird in der Galerie Tangente in Eschen eine Ausstellung mit neuen Arbeiten von Theres Marogg-Schöb eröffnet. Zur Vernissage mit Musik der Liecht. Rockband «The Fine Young Gäässler-Guga» ist jede/r herzlich eingeladen.

Theres Marogg-Schöb, geb. 1949, wohnhaft in Triesen, ist seit über 10 Jahren künstlerisch tätig. Ihre Ausdrucksform ist die Keramik, ihre Objekte und Skulpturen entstehen meist in der Raku-Technik, einem alten japanisch-koreanischen Verfahren. In der letzten Zeit kamen neu auch mit Eisen armierte Grossskulpturen dazu.

Theres Marogg-Schöb stellt in ihren Keramiken ihr Leben dar. Im Vordergrund ihres Schaffens steht bei ihr die Frau, welche sie mit sämtlichen selbsterlebten Stimmungen und landschaftlichen Eindrücken verschmelzen lässt.

Zur Ausstellungseröffnung wird neben einführenden Worten der Künstlerin Mundart-Rock der Balzner Rockband «The Fine Young Gäässler-Guga» zu hören sein.

Liechtensteiner Volksblatt

Freitag, 25. September 1992